

Kajari Lhokseumawe Isi Materi di PKKMB Fakultas Hukum Unimal



Kajari Lhokseumawe Isi Materi di PKKMB Fakultas Hukum Unimal

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru (PKKMB) merupakan kegiatan pengenalan Tridharma Perguruan Tinggi untuk meningkatkan rasa persatuan kesatuan bangsa, cinta tanah air serta kegiatan kurikuler maupun ekstrakurikuler untuk mempercepat adaptasi mahasiswa baru dengan lingkungan kampus.

Pelaksanaan PKKMB Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh diadakan selama dua hari yaitu pada 30 dan 31 Agustus 2023 di halaman fakultas setempat yang diikuti oleh 325 mahasiswa dan turut dihadiri oleh Kajari Lhokseumawe dan jajaran seperti Kasi Pidum, Kasi Intel, Kasi Datun dan Para Jaksa.

Kejaksaan Negeri (Kejari) Lhokseumawe, Lalu Syaiuddin MH memberikan materi pada hari Kamis, (31/8/2023) dengan tema "Pembinaan Gerakan Nasional Revolusi Mental: Indonesia Melayani, Bersih, Tertib, Mandiri, dan Bersatu Melalui Nilai-nilai Gotong Royong, Etos Kerja dan Integritas.

Dalam kesempatan tersebut Kajari Lhokseumawe memberikan bantuan biaya pendidikan (Beasiswa) kepada empat orang mahasiswa baru terbaik untuk satu semester setelah mereka dapat memberikan penjelasan terhadap peran dan fungsi Kejaksaan dalam prosesi tanya jawab.

Kegiatan ini juga dihadiri oleh Rektor Unimal, Prof Herman Fithra Asean Eng, Dekan FH Unimal Dr. Faisal, para Wakil Dekan, Kajur, Sekjur, KaProdi Hukum, dan Pimpinan Ormawa di lingkungan FH Unimal.

Kajari dalam kegiatan diskusi Interaktif ini juga mengingatkan betapa pentingnya menerapkan budaya anti korupsi di Lingkungan sehari-hari, karena saat ini korupsi ini seperti sudah menjadi kebiasaan, bukan lagi kesalahan, menurut kajari budaya anti korupsi itu harus dimulai dari generasi muda yaitu seperti mahasiswa saat ini.

Dekan FH Unimal, Dr Faisal mengapresiasi penuh atas kehadiran Kajari ke Fakultas Hukum dalam rangka mengisi kegiatan PKKMB.

"Kami dari unsur Pimpinan tentunya sangat mengapresiasi Kajari Lhokseumawe yang telah berhadir ke Fakultas Hukum untuk mengisi kegiatan PKKMB, selain menambah wawasan, ini juga menjadi spirit baru bagi mahasiswa kami kedepannya apalagi seperti ada reward beasiswa satu semester untuk beberapa mahasiswa, semoga sinergitas FH Unimal dengan Kejari Lhokseumawe bisa terus terjalin dengan baik kedepannya," tuturnya.

Kemudian Wakil Dekan III FH Unimal, Hadi Iskandar menambahkan, mahasiswa baru tahun ini berjumlah 325 orang. Ia berharap agar mahasiswa baru mampu beradaptasi dengan kehidupan lingkungan kampus, mampu merubah mindset dari siswa menjadi mahasiswa, agar selama kuliah bisa mandiri dalam berproses di kampus.

"Karna tantangan kedepannya akan lebih berat setelah gelar sarjana diperoleh, terimakasih kami ucapkan kepada seluruh Ormawa FH Unimal, Mentor dan Panitia yang telah menyelesaikan kegiatan PKKMB FH Unimal Tahun 2023," tutupnya.[tmi]

Tanggal: 02 September 2023

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Hukum Unimal](#),